

США & Канада

ЭКОНОМИКА • ПОЛИТИКА • КУЛЬТУРА

USA & Canada: Economics • Politics • Culture

- ЭВОЛЮЦИЯ ИНДО-ТИХООКЕАНСКОГО РЕГИОНА:
ЕДИНСТВО И СОСТАВНЫЕ ЧАСТИ
- СПОРЫ ВОКРУГ СВПД: ВЫХОД США И РЕАКЦИЯ ЕВРОПЫ
- ИНСТИТУЦИОНАЛИЗАЦИЯ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА В АМЕРИКЕ:
СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ
- СОЕДИНЁННЫЕ ШТАТЫ И ЕВРОСОЮЗ В УСЛОВИЯХ
ПРОТИВОСТОЯНИЯ С РОССИЕЙ И КИТАЕМ
- ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ В США В XXI ВЕКЕ:
ТЕНДЕНЦИИ И ПРОТИВОРЕЧИЯ
- РАЗВИТИЕ ФИНАНСОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ
В АМЕРИКЕ В ЭПОХУ ЦИФРОВОЙ ЭКОНОМИКИ
- РЕЛИГИОЗНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ ЛАТИНОАМЕРИКАНЦЕВ
В США: ВЛИЯНИЕ НА ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЛАНДШАФТ



4 • 2024

Содержание

2024, № 4 (652)

На актуальную тему

- Приходько О.В.** Трансатлантическое оборонное сотрудничество в контексте противоборства России и Запада на Украине..... 5

Образование

- Супян В.Б.** Высшая школа США: особенности развития в третьем десятилетии XXI века..... 24

Идеология

- Марусенко М.А., Марусенко Н.М.** Институционализация гегемонии английского языка в США..... 35

Страницы истории

- Левченко А.В.** Трансатлантические отношения в контексте выхода США из иранского ядерного соглашения..... 52

Общество и религия

- Черных М.А.** Религиозные тенденции среди латиноамериканцев: причины и влияние на политическую систему США..... 69

Экономические обзоры

- Чадаева Т.В.** Регулирование цифровых активов в США..... 85

Справки

- Болдырев В.Е.** Трансформация тихоокеанских регионов во второй половине XX – начале XXI века..... 104

- Информация для авторов** 127

Contents

2024, No. 4 (652)

The Current Discourse

- Prikhodko, O.V.** Transatlantic Defense Cooperation in the Context of Russia – West Confrontation in Ukraine..... **5**

Education

- Supyan, V.B.** Higher Education in the USA: Characteristics of Development During the Third Decade of the 21st Century..... **24**

Ideology

- Marusenko, M.A., Marusenko, N.M.** The Institutionalization of English Language Hegemony in the United States of America..... **35**

History

- Levchenko, A.V.** Transatlantic Relations in the Light of the US's Withdrawal from the Iran Nuclear Deal..... **52**

Society and Religion

- Chernykh, M.A.** Latino Religious Shift: Causes and Impact on the U.S. Political System..... **69**

Economic Survey

- Chadaeva, T.V.** U.S. Approaches to Regulating Digital Assets **85**

Background Material

- Boldyrev, V.E.** Transformation of Pacific Regions in the Second Half of the 20th Century – Beginning of the 21st Century **104**